

Freie Bahn unserer Jugend I

Die Jugend nimmt in der Deutschen Demokratischen Republik einen bedeutenden Platz ein. Ihre Teilnahme am Aufbau eines neuen Lebens und am Kampf der Nationalen Front des demokratischen Deutschland für die Einheit unseres Vaterlandes ist die Hauptbedingung für eine wahrhaft demokratische Erziehung unserer Jugend im Geiste der Freundschaft mit den Völkern und des Friedens.

Je aktiver die Jugend auf allen Gebieten des täglichen Lebens Seite an Seite mit der ganzen Bevölkerung an der praktischen Lösung der Aufgaben teilnimmt, desto größer wird auch der Anteil sein, der der Jugend aus den Früchten unserer Arbeit zufließt.

Aufgabe aller demokratischen Kräfte ist es, mit allen Mitteln die Erziehung und Ausbildung der Jugend zu fördern. Notwendig ist die aktive Anteilnahme der Jugend am Kampf für die Erfüllung des Wirtschaftsplanes, die Anwendung fortschrittlicher Arbeitsmethoden und die Entwicklung der patriotischen Bewegung der Jungaktivisten.

Es ist die Aktivität der fortschrittlichen Bauernjugend zu unterstützen, die auf die Erreichung hoher Erträge der Landwirtschaft, auf die Festigung der MAS und volkseigenen Güter und die Organisation agro-technischer und kultureller Institutionen im Dorf gerichtet ist.

Es gilt, die Jugend zu aktiver Teilnahme an der Arbeit in den Kulturhäusern, Theater- und Laienspielgruppen usw. heranzuziehen und die Sportbewegung breiter zu organisieren.

Deshalb hält das Politbüro der SED folgende Maßnahmen für notwendig:

1. Die besten Vertreter der Jugend sind mehr als bisher zu allen staatlichen, wirtschaftlichen und kulturellen Aufgaben heranzuziehen und zu diesem Zwecke in den entsprechenden Institutionen mit verantwortlichen Arbeiten zu betrauen. Besondere Bedeutung hat die Unterstützung und Förderung der Bewegung der jungen Aktivisten in Industrie und Landwirtschaft für die Übererfüllung unseres Wirtschaftsplanes. Auch der Unterstützung der Jugend in ihrer kulturellen Arbeit sollte besondere Aufmerksamkeit gewidmet werden.